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Commento Foriano, di Peppe D'Ambra

  

Si AVVICINANO LE FESTE DI NATALE 
Ancora numerose le presenze degli ospiti
Le strade della nostra isola continuano a registrare una buona presenza di ospiti, grazie anche
ad un clima veramente clemente e inusuale per questo periodo dell’anno. Potremmo essere
veramente una isola felice, ma non so se veramente lo siamo e per chi lo siamo. Certo è che le
strutture alberghiere che hanno scelto la politica di rimanere aperte anche in questo periodo
possiamo dire, senza nessuna ombra di smentita, che hanno avuto ragione e stanno traendo i
loro vantaggi. Adesso occorre che anche le amministrazioni pubbliche facciano scelte
responsabili, coerenti e coraggiose per il necessario lifting da fare alle strutture pubbliche.

      

Non mi sento di condannare la scelta fatta dal Sindaco di Ischia, per quanto riguarda le
luminarie natalizie perché credo che esse siano necessarie se si vuole rendere competitivo il
prodotto Ischia nel mercato internazionale del turismo. Mi auguro solo che anche le altre
amministrazioni pubbliche facciano qualcosa simile in tempo utile in modo da presentare
adeguatamente l’intera isola agli ospiti che riusciremo a convincere a venire a passare le loro
vacanze natalizie sulla nostra isola.

  

SOCCORSO SEMPRE PIÙ ABBANDONATO
Eppure gli investimenti, da parte delle amministrazioni pubbliche, per uno dei siti più importanti
dell’intero prodotto turistico isolano: la Chiesa del Soccorso, sono stati notevoli in questi ultimi
anni. È stato addirittura installato un ottimo servizio di telecamere che mantengono sotto
controllo 24 ore al giorno l’intera area. Eppure nonostante ciò il luogo è sempre oggetto di
selvaggi attacchi da parte di teppistelli da quattro soldi che ne combinano di tutti i colori. Scritte
stupide, che compaiono appena cancellate sulle mura della Chiesa e lampioni costati fior di
quattrini presi a sassate e distrutti come potete vedere dalla foto a lato. Delle due l’una o le
telecamere non funzionano più o chi le gestisce non è in grado di utilizzarle. Da quello che mi
risulta il servizio di telecamere utilizzato oltre a costare un fottio di soldi è all’avanguardia ed è
possibile zummare e riconoscere le persone che sostano e transito per ogni angolo della
grande piazza, prima e dopo la registrazione. Ma a Forio questi sono gli ultimi pensieri del
responsabile della polizia Municipale che sembra continuare a preferire di scodinzolare
appresso agli amministratori e a bivaccare ai tavoli da gioco al buon controllo del territorio, per il
quale viene lautamente pagato.

  

SCOGLIERE DI SAN FRANCESCO
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Alla fine questi lavori tanto attesi per tanti anni, non so se saranno forieri di felicità per i foriani.
Come ampiamente preannunciato dai responsabili comunali, le scogliere di san Francesco si
stanno facendo utilizzando anche gli scogli che stanno al disopra della superficie del mare delle
altre scogliere che fino ad oggi hanno svolto egregiamente il loro lavoro che dalla spiaggia di
san Francesco arrivano fin nei pressi dell’abitato della Chiaia. Anche in questo caso la foto
parla chiaro, si stanno smantellando due scogliere per depositare gli stessi scogli nelle due
costruende scogliere che dovrebbero, il condizionale è d’obbligo con questi amministratori
foriani, tutelare e difendere il litorale di san Francesco. Io come per tante altre cose ho dei forti
dubbi che queste scogliere sofflotte alla fine riusciranno ad essere utili per lo scopo per le quali
vengono costruite.

  

INTERVENTI CONTRO LA CAMORRA
Ho una forte sensazione che questa volta lo Stato, ha intrapreso una seria guerra contro
l’antistato rappresentato dalla Camorra a Napoli. I continui arresti che si stanno verificando a
cadenza regolare danno questa sensazione e ci sono buone speranza che la guerra sarà
portata avanti fino alla vittoria totale. Certo sarebbe una grande conquista di civiltà per tutta la
Nazione riuscire a debellare una piaga che con il passare degli anni è divenuta sempre più
grande. Gli investimenti che lo Stato sta facendo, questa volta, in questo campo, dovrebbero
dare davvero poco scampo a tutti quelli che hanno scelto di vivere fuori dalle regole e sulle
spalle delle persone oneste. Sono sicuro, ripeto, ma questo volta ho la sensazione che risultati
importanti se ne stanno ottenendo e se ne otterranno sempre di più se questa guerra
continuerà con la stessa intensità di questi ultimi mesi.
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